



COMUNICADO N°8

Estimada Comunidad Escolar, reciban un cordial saludo y le damos la bienvenida a este segundo semestre académico 2021.

1.- Retorno a clases:

Como fue informado en el mes de junio, nuestro establecimiento retomo sus clases presenciales el día 29 de junio, cumpliendo con todas las medidas de higienización y sanitación, además, de cumplir con los con los protocolos del Minsal y del Mineduc, logrando tener una Escuela Segura para nuestros estudiantes. Para que esto sea posible, necesitamos que cumplan con los horarios diferidos de ingreso y salida de los niños y niñas para evitar aforos.

2. Funcionamiento de la Escuela:

Nuestra Escuela funciona en sus horarios y días habituales. Dentro de la jornada escolar, los alumnos y alumnas reciben sus clases y tratamientos fonoaudiológicos. Las clases remotas son grabadas por las profesoras en los momentos que ellas tienen disponible sin la presencia de los alumnos, las cuales serán enviadas durante la tarde a los distintos grupos de WhatsApp que corresponden a los cursos de nuestro establecimiento.

3. Matriculas Alumnos nuevos 2022:

Durante junio del 2021, comenzamos el proceso de matricula para alumnos nuevos 2022, solo tenemos vacantes para niños y niñas para nivel medio mayor (3 años cumplidos a marzo del año 2022. Para el año escolar 2022 no se solicitará lista de útiles escolares, no obstante, se solicitarán algunos materiales que serán de uso exclusivo para cada alumno, esto rige para alumnos nuevos y antiguos) El uniforme volverá hacer obligatorio durante el próximo año.

4. Fechas de Evaluaciones de Lecturas Complementarias:

Se envió el comunicado numero seis donde se informa las fechas de las evaluaciones de los libros de lectura complementaria. Para los estudiantes que asisten a forma presencial serán evaluados en la escuela y a los estudiantes que están en forma remota se evaluarán según el horario el cual será enviado con anticipación, esto seguirá siendo, a través, de alguna plataforma.

5. Reuniones de Apoderados:

Durante este semestre seguiremos realizando las reuniones de apoderados, a través, de alguna plataforma remota para evitar los aforos. Se recordarán con anticipación las fechas y horas de estas reuniones.

6. Fiesta del Día del Niño:

El día viernes 06 de agosto, celebraremos el Día del Niño, donde realizaremos una fiesta de disfraces, si no cuenta con disfraz puede enviar caracterizado al estudiante o con un accesorio distintivo. Para todas las sorpresas que se le darán a los niños y niñas de nuestra escuela se contabilizara la asistencia de esa semana para comprar los detalles que se les entrega. Lamentablemente por la pandemia no podremos ofrecer nuestros disfraces.

7. Fiestas Patrias Septiembre del 2021:

Este año realizaremos presentaciones artísticas de nuestros alumnos y alumnas para celebrar un aniversario mas de nuestro país, para esto, se realizará un acto el día Jueves 09 del 2021 dentro de cada jornada (el horario se confirmará con anticipación) en esa oportunidad podrán asistir hasta dos adultos por alumno. Se realizará de forma adelantada debido a que pueden realizarse modificaciones en la siguiente semana por parte del Mineduc, lo que si ocurre se informara oportunamente.

8. Aniversario de nuestro Establecimiento:

Este año nuestra escuela cumple nueve años de funcionamiento, por lo que realizaremos la celebración por cada jornada, tomando todas las medidas de seguridad y aforo el día jueves 28 de octubre. Ese día realizaremos un día de entretención con muchas sorpresas para nuestros estudiantes.

9. Salida Pedagógica:

El día 29 de octubre realizaremos una salida pedagógica a Lampaa Zoo, se tomarán todas las medidas sanitarias y protocolos, la participación será voluntaria y la decisión de que los niños asistan o no, será de los padres y/o apoderados. Mas información se entregará a principios de ese mes.

10. Fiesta de Navidad:

Realizaremos la fiesta de navidad el día 16 de diciembre, donde se realizara una muestra artística con los estudiantes, ese día podrán asistir dos apoderados por alumno. El día viernes 17 de diciembre se realizará la convivencia de despida y dando fin al año escolar 2021.

11. Termino del Año Escolar e inicio de vacaciones de Verano:

El año escolar finaliza el 17 de diciembre y ese mismo día comienzan las vacaciones de verano.

12. Graduaciones Segundo Nivel de Transición:

El día martes 21 de diciembre se realizarán las Graduaciones de los Niveles Kinder. La graduación del Kinder A (Jornada Mañana) se realizará a las 9:00 de la mañana y la graduación del Kinder B (Jornada Tarde) se realizará a las 11:00 horas. Cada alumno y alumna puede ser acompañado hasta dos personas adultas.

Dada la contingencia que seguimos viviendo por la pandemia y las decisiones que tomen las autoridades, toda la planificación puede tener variaciones si fuese así, se les comunicaran de forma oportuna.

DIRECCION

LA CISTERNA, martes 27 de julio 2021.